

## Dos parejas valencianas buscarán la victoria en el campeonato de España de vídeo submarina

Autor Administrator

viernes, 14 de septiembre de 2007

'La Federación de Actividades Subacuáticas de la Comunitat Valenciana no fallará a su cita con el Campeonato de España de Vídeo Submarino, que celebra su octava edición en la isla canaria de Fuerteventura del viernes al domingo. Las parejas formadas por Alejandro Pons y Lourdes Santamaría y José Luis Huertas y Fernando Serna serán las representantes valencianas en el Nacional.

Pons y Santamaría buscarán ampliar su currículum ya que fueron capaces de adjudicarse el Campeonato de la Comunitat Valenciana en su última edición, mientras que Huertas y Serna buscarán dar la campanada después de ser segundos en el Automático.

El próximo viernes por la mañana comenzará la competición con la celebración de la primera y segunda prueba. Más tarde, por la tarde, se permitirá a los participantes que tomen imágenes en tierra para completar el trabajo. Por último, el sábado se disputará la tercera y última prueba.

Una vez concluidas todas las filmaciones, a partir de las 20.30 horas, los participantes entregarán a la organización los trabajos realizados para que el jurado delibere sobre las cintas.

El domingo se hará público el fallo del jurado con los resultados obtenidos, proyectándose los vídeos en orden ascendente, nombrándose el título, autor y autonomía a la que pertenece. Más tarde, se entregarán los trofeos que acreditan a los ganadores de la competición. Fuente: <http://www.masmar.com/>